



Preguntas

Lee el texto y contesta las preguntas

Juan José Flores, general nacido en Venezuela, fue designado presidente del Ecuador en su gobierno existió corrupción, protestas y violencia.

Posteriormente Vicente Rocafuerte se convierte en el nuevo presidente después de Flores y es el primer presidente ecuatoriano, en su gobierno se pagaron deudas y se crearon escuelas y colegios.

Flores fue elegido presidente por segunda vez en 1839, pero en 1843 y cuando tenía que dejar el poder, se hizo elegir por tercera vez además aprobó una nueva constitución llamada "Carta de Esclavitud", por ello expulsaron del poder a Flores en marzo de 1845.

Escoge la diferencia entre el gobierno de Juan José Flores y Vicente Rocafuerte.

- a. En el gobierno de Juan José Flores se crearon escuelas y colegios y en el gobierno de Vicente Rocafuerte existió corrupción.
- b. En el gobierno de Vicente Rocafuerte se crearon escuelas y colegios y en el gobierno de Juan José Flores existió corrupción.
- c. No existieron diferencias entre los dos gobiernos.

2. Considera que el floreanismo fue positivo o negativo. ¿Por qué?

3. ¿Cuál es la principal causa de la Revolución Marcista en 1845? (2p)

- a. Por la creación de escuelas y colegios.
- b. Por creación de una constitución llamada "Carta de la esclavitud".
- c. Por la violencia de su gobierno.

4. Señala las características del gobierno de Vicente Rocafuerte. (2p)

Fundó varios establecimientos educativos, fue el primer intento de organizar al país.	
Limitó la libertad de imprenta y expresión.	
Creó la carta de la esclavitud.	
Trató de poner en orden los sistemas de recaudación de impuestos y de aclarar la situación de las deudas	

5. Ordena los siguientes eventos sucedido en Ecuador del 1 al 4 en orden cronológico.

Juan José Flores crea la Carta de la esclavitud.	José María Urbina abolió la esclavitud de Ecuador.	Revolución Marcista en 1845.	Se crean cuatro gobiernos al mismo tiempo. Ecuador casi desaparece.